

担任
浦田

運動っこ 楽しいな!!



毎日暑い日が続いていますが、お子さん達は、暑さにも負けず、元気いっぱいです。「アーフがしたい」「ちびへびちゃんがしたい」と運動遊びで意欲がふくらんでいます。日々お友達と声をかけながら遊んでいるお子さん達。その中で「チームを作りて運動遊びをしよう」とチーム活動を深めていきました。初めは、ゲーム内の意見がまとまりず意見が衝突する事が多かったのですが、日々チームで運動遊びをしていながら、「頑張って!」とお友達に声をかけて応援したり、「こうやってたのしいよ」と一緒にちびへびちゃんを跳んだり、「〇〇ちゃんが跳べたよ。すごい!!」と自分の事のように喜んでいた事が見られるようになりました。少しずつ繋め合う心も育てています。

また、お子さん達は、今、お馬鹿になつて遊んでいます。広場を走ったり、川を跳んだり、岩の上たりと躍動的に遊んでいます。その中で大好きなお馬鹿を造りつつお子さん達はイメージをふくらませています。それを水の出来上がりのお馬鹿をつけて「ラッセラーラッセラー」と広場を元気に駆け回つて暑い夏を元気いっぱいに遊んでいたいと思います。



お池遊び 楽しいよ!!

「先生、早くお池に入ろう!」と毎日汗をいっぱいかいて遊んでいたお子さん達。夏の遊びを痛感しています。プール遊びが始まってからは、水に顔を付けるのも嫌がっていたお子さん達が、今では少しずつ勇気が出て「先生見て!見て!」と飛び込んだり、潜って泳いだり、お池の中で色んな泳法を考えたりと遊びを楽しんでいます。今月もお池遊びを楽しむながら、水中サーカスショーへ向けて遊びをふくらませ、仲間と共にやる遂げで、先生が自信へつなげていきたいと思います。

・みんなで1つの事に向かって心を合わせて楽しく遊び仲間を作り

・上手いく楽しさを感じやりとりで

・大事ひ、自信へつなげよう。

・色々な動物さんたちで楽しく遊びながら、運動機能を高め、自信を育てよう

今月の
ねらい



お願い

・毎日汗をかいて遊んでいます。着替える(シャツ・パンツ)を多くてお願いします。

・お掃除がとっても上手なお子さん達です。靴が古くなりましたので新しい靴を貰お願いします。

・早寝早起き朝食の生活リズムで暑い夏を乗り切つていたいと思いますのでお家の方でもよろしくお願いします。

